



ほくえんだより

R5.7. 上郷保育園

泥んこ、色水・・・

いろいろな水あそび

7月に入り、全国では大雨の被害があったり、猛暑日が続いたり異常気象が続いています。園でも雨が降ったり止んだりの曖昧な天気の日が多く、まだプールに入って思いっきり水遊びをすることができていません。

蒸し蒸しする暑さなので、子どもたちは雨上がりの園庭で水たまりの中に入ったり、バケツの水に手を入れたりして涼しく過ごしています。また色水遊びも楽しんでいて、絵の具を溶かして作ったり、花を入れて「色が出るかな・・・？」と試しながら作ったりしています。また絵本『おふろのぼうず』のまねっこ（タオルを水にかぶせて、ブクブクさせること）も楽しんでますよ！早く梅雨明けし、思いっきり水遊びができる日が待ち遠しいです。



みんなで決めよう！

15日(土)はさくらぐみの夏季保育がありました。「夕食をどこで食べるか？」とみんなで相談し、「広場」「ランチルーム」という意見が出た中、場所はランチルームに決まり、次は「どうやって座るか？」と相談します。「みんなで丸くなって」という形に決定し、早速テーブルを移動していきます。そこで驚いたのが、全てのテーブルを使ったこと。そして全員が座れるか最終チェックをしていました。大人にはない子どもならではの発想を改めて感じた場面でした。自分の思いを伝えること、それを形にすることをこれからも大切にしていきたいと思います。



翌日からはさくらぐみが作ってくれた大きな船に小さい子も乗ったり、魚や釣り竿をマネして作ったりして余韻を楽しんでいます。中にはビニールシートを大きな海に見立てたので、スイスイと泳ぐマネをして遊ぶ姿もありましたよ！



親子で一緒に

手洗い・うがいをしっかりと

今、全国でヘルパンギーナが流行し、県内でも警報が出され注意が呼び掛けられています。園内ではまだ流行していませんが、誰でもかかる可能性があります。たっぷりの栄養とゆっくり休養をとるようにしましょう。また基本の手洗い・うがいも大切です。今一度、お子さんの手洗いの仕方やガラガラうがいができているか確認してみましょう！

